

Valence Romans Agglo Refonte UX/UI responsive des sites internet / intranet



Refondre le site web de Valence Romans Agglo en intégrant la nouvelle identité visuelle de la collectivité et des fonctionnalités au service des citoyens : e-services, interactivité, accessibilité, responsive.

Synthèse du projet

Les enjeux du projet

- Valoriser l'attractivité et le dynamisme de la communauté d'agglomération
- Faciliter le quotidien des usagers avec plus d'interactivité et de e-services
- Informer les différents publics de façon personnalisée en fonction de leur profil : entreprise, commerce, association, seniors, familles...

Points clés du projet

- Accompagnement sur la stratégie numérique
- Création d'une charte graphique originale et responsive design
- Développement d'une carte interactive
- Interopérabilité avec les applications métiers
- Portails citoyens avec e-services et système de gestion des demandes via tableau de bord et workflow
- Atelier de charte graphique permettant une déclinaison de sites satellites
- Développement et intégration d'un intranet social avec le module d'espace projet collaboratif



| Durée du projet | 5 mois |
|---------------------|---|
| Plus d'informations | Mise en ligne : juin 2017 http://www.valenceromansagglo.fr |

